

Huelva apuesta por el gas natural licuado como energía de los buques

Europa Press HUELVA

La Autoridad Portuaria de Huelva y la empresa Enagás, situada en la zona de servicio del puerto onubense, firmaron ayer un acuerdo de colaboración para poner en marcha nuevos proyectos que fomenten el uso del gas natural licuado como energía para los buques.

En una nota de prensa de la Autoridad Portuaria, destacan que persiguen el uso de una energía más limpia por parte de los buques. El acuerdo contempla una colaboración para promocionar los servicios logísticos de gas natural licuado, debido a que la exigencia en la reducción de las emisiones de azufre será una realidad sobre todo en las zonas de control de emisiones.

El puerto onubense y Enagás firman un acuerdo de colaboración

La colaboración entre el puerto y Enagás se dio a conocer durante la visita del presidente de la Autoridad Portuaria de Huelva, Javier Barrero, y el director del puerto, Ignacio Álvarez-Ossori, junto con otros directivos del puerto onubense a la planta de regasificación de Enagás Transporte, donde fueron recibidos por el director de la planta, Juan del Olmo, el director general de Infraestructuras, Claudio Rodríguez, la directora de gestión de Activos, Rosa Nieto, el director de Logística y Servicios Técnicos, Fernando Impuesto y el director de Secretaría Técnica, Jesús Gutiérrez.